
Ergebnisprotokoll zum Treffen des Arbeitskreises Fairer Handel in Attendorn 
am 09.05.2023 
 
 
Anwesend:    Rita, Marie-Luise, Edeltraud, Helga, Ingrid, Susanne, Bärbel, Inge, 
                         Claudia, Theresia, Adelheid, Berthold (Protokollant) 
 
 

Thema Vorstand: 
 
Änderung der Vorstandsatzung ist erforderlich (jetzige Satzung stammt von 1992); die Satzung wird 
daher mit notarieller Hilfe überarbeitet bzw. ergänzt. Vor der nächsten Mitgliederversammlung ist 
die neue Satzung fertig. 
 
Ute scheidet aus dem Vorstand aus; daher Zuwahl eines neuen Vorstandmitgliedes; um Vorschläge 
wird gebeten. 
 
Kassenwart muss nicht notwendig Mitglied des Vorstandes sein. 
Susanne hat die Kassenführung übernommen.   
 
 

Thema Steuerungsgruppe „Fair Trade Town“: 
 
In der nächsten Woche Treffen in der Stadtverwaltung (Rathaus, Sitzungszimmer 2); eine neue 
Steuerungsgruppe soll gefunden bzw. ergänzt werden (eine Erweiterung der Gruppe wäre 
wünschenswert, um mehr neue Ideen zu generieren und die Aufgaben neu zu verteilen um auch in 
2 Jahren noch die Kriterien für die Auszeichnung als Fairtrade-Town zu erfüllen). 
Wer Interesse an dem Treffen hat, kann gerne hinzu kommen. 
 
 

Verschiedene Themen: 
 
Vorstellung der Umsätze von GEPA, El Puente, und Weltpartner. 
 
Der zum „Fairen Pfund“ gehörende GEPA Bio-Honig ist von der Stiftung ÖKÖ-Test mit sehr gut, der 
GEPA Bio-Kaffee mit gut bewertet worden.  
 
Infos zum Stadtkaffee „Bellebaums Traum“ werden dem Protokoll beigefügt.  
 
Der Wunsch zu einem Kaffeeseminar (grundsätzliche Infos zu diesem Produkt) wurde geäußert. 
 
Grundsätzlich sollen Preise unserer Produkte bei Bedarf nicht reduziert, sondern über 
„Rabatt“ billiger angeboten werden (im Kassenprogramm muss dann neben dem zu 
rabattierenden Produkt ein Häkchen gesetzt werden). 
 
Ein „faires Fenster“ im Weltladen zu Kaffee und Tee wurde vorgeschlagen; Edeltraud, Helga und 
Ingrid wollen sich mit Maria darum kümmern. 
 
Gez. Berthold Koperski 


